
　暑い日が続きますが、皆さんいかがお過ごしですか？
　毎年思うのですが、今年の夏もやはり暑いですね。
冷房などを上手に活用するとともに、水分補給をしっ
かり行うなど、熱中症対策を万全にして、暑い夏を乗
り切りましょう！
　８月は夏休みや長期休暇などで、コロナ禍で長い間
会えなかった人に今年は会う予定をされている方もい
らっしゃるかもしれません。しかしながら、再び新型
コロナ感染症の感染者が増加傾向にあり、予断を許さ
ない状況です。感染状況に注意しながら、感染対策を
しっかり行った上で、夏を楽しんでくださいね。
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　市民に寄り添った市民サービスを推進するため、『市民
サービス改革推進プロジェクトチーム』を立ち上げ、任命
式を行いました。
　市民サービス改革は、自治体にとって昔からある課題で
はあるものの、いまだ抜本的な解決に至っていないのが現
状です。そこにメスを入れるためには、「改革」ではなく、
新たな価値を生む「イノベーション」が必要です。
　私は政策立案をするときは、常に市民目線に立つことを
心掛けています。行政の仕事を長年していると、知らず知
らずのうちに行政目線になりがちです。その心は行政マン
として決して否定するものではありませんが、結果として『市民の事情＜行政の都合』となってしまうこ
とがあります。『市民の事情＞行政の都合』が優先された「寝屋川水準」の市民サービス改革が生まれる
ことを期待してくださいね。

政策立案の極意を伝授しました！

赤ちゃんも一緒に寝屋川市の
未来について語り合いました

　7月12日に子育てトーク会を実施し、抽選で選ばれた
オンライン含む11人の方が参加されました。
　当日はお子様を連れてきても大丈夫な会場にしまし
たので、お子様も一緒にトーク会をしました（もちろん
希望者には預かり保育もさせていただきましたよ）。
　私から寝屋川市が現在取り組んでいることについて
少しお話させていただいた後、皆様からの質問にお答
えしたのですが、中には秘密の話も少しさせていただ
きました(笑)。また、私も新米パパとして子育てトークにも少し
参加させていただきました。
　今回のトーク会で皆様からいくつか宿題をいただきました。
すぐに結論は出せない問題もありますが、できるだけ早く解決
していかなければ、と気持ちを新たにしました。子どもたちの成
長は問題解決を待ってはくれませんからね。


